

CHARLAS A LOS GRUPOS

Todos los alumnos de 1º de la ESO y en ocasiones de otros grupos, reciben en horario de tutorías una **charla** por parte de una de las embajadoras que fue el verano pasado a nuestro centro hermanado en León, sobre las relaciones entre países del Norte y del Sur y sobre como se entiende la cooperación desde un hermanamiento, con una proyección audiovisual. Estas tutorías son una oportunidad para profundizar en las relaciones entre los países ricos y los países empobrecidos y para acercar a los alumnos a la solidaridad y la cooperación.